

LE SYNDICALISTE

ATOME • CAOUTCHOUC • CUIRS & PEAUX • CHIMIE • INDUSTRIES NAUTIQUES • PÉTROLE • PLASTURGIE • TEXTILES • VERRE



Supplément au Bulletin de la Fédéchimie FO

DECLARATION DU BUREAU FEDERAL Paris le 11 janvier 2024

Réuni le 11 janvier 2024, le Bureau Fédéral ne peut que constater une situation internationale dégradée et au bord de l'implosion tant en Ukraine qu'au Proche-Orient où ce sont des centaines de milliers de morts qui sont les victimes d'orientations politiques prises par des dirigeants totalitaires.

Devant un tel contexte, la Fédéchimie ne peut qu'exiger un cessez-le feu immédiat et permanent de tous les conflits armés comme à GAZA et partout où les populations sont menacées. La Fédéchimie soutient toutes les initiatives qui seront prises par nos syndicats qui se mobilisent en ce sens.

En France, nous sommes confrontés à la loi immigration qui va encore précariser et stigmatiser un peu plus les travailleurs migrants ce qui est contraire à nos principes républicains et syndicaux. La Fédéchimie exige le retrait de cette loi.

Alors que la remise en cause de nos droits est devenue le quotidien de nos gouvernants (généralisation des 15 heures d'activités pour les personnes bénéficiant du RSA dès 2025, fin des allocations chômage en cas de refus de deux Contrats à Durée Indéterminée, diminution de ces mêmes allocations au prétexte que les demandeurs d'emplois refuseraient tout travail...), la Fédéchimie condamne ces reculs sociaux tant à l'égard de la population que des travailleurs.

Pour la FEDECHIMIE FO, il ne peut y avoir de progrès social sans liberté démocratique et paix dans le monde.

Pain ! Paix ! Liberté !

Fait à Paris le 12 janvier 2024

